288 HISTOIRE NATURELLE

sieurs. On ne cherchera pas ici à débrouiller ce chaos. On observera seulement que c'est le tænia vulgaire que les Français appellent le plus communément ver solitaire à anneaux courts. et que c'est le tænia solitaire de Linnæus qui est connu d'eux le plus généralement sous le nom de ver cucurbitain ou ver à anneaux longs, parce que ses anneaux, lorsqu'ils sont séparés, ressemblent à la graine d'une courge, cucurbita, en latin. Il seroit bien à desirer que les médecins qui écriront à l'avenir sur cette matière, précisassent davantage les vers qui feront le sujet de leur observation, et ils ne le peuvent, qu'en étudiant avec soin les caractères qu'ils présentent, en les comparant avec ceux qu'on donne ici, et en les rapportant aux espèces qui y sont décrites, par la citation de leur nom.

Comme les symptômes que présentent les vers solitaires sont à-peu-près